



## Las Fiestas Patronales de Villarrubia de los Ojos han resultado espectaculares en participación y buen ambiente

**El equipo de gobierno municipal realiza un balance muy positivo de las mismas, al transcurrir con normalidad y sin incidentes reseñables**

**Villarrubia de los Ojos, 16-9-2025.-** Espectaculares las Fiestas Patronales de este año en Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real), con una alta participación de público en todas las actividades programadas por el Ayuntamiento.

De ahí que el equipo municipal de gobierno haga un balance muy positivo, pues miles de personas respondieron a la llamada de los actos programados tanto en Concierto, como en festejos taurinos, y otros actos culturales, deportivos y turísticos.

**Encarnación Medina**, alcaldesa de Villarrubia de los Ojos, se mostraba muy satisfecha con el resultado final de las Fiestas patronales, “por la gran participación y un desarrollo de las mismas sin incidencias”, y destacaba “la afluencia de público a los Conciertos de Antoñito Molina, José Manuel Soto, OBK y Pignoise, así como al Play Star 80 & 90, la revista de Variedades, y nuestros festejos taurinos fueron de auténtico éxito, con cerca del lleno en la Corrida Mixta, con muy buenas críticas taurinas a nivel regional y nacional, y 300 más entradas en las vaquillas, respecto al año pasado”.

**Rosa Redondo**, concejala de Festejos, comentaba “el buen ambiente vivido estas Fiestas, y el lleno en la Gala de la Coronación y Pregón, con más de 1.000 personas, que gustó y emocionó; sin olvidar la afluencia en los bailes del vermú; en los actos agroalimentarios como el Día de la Vendimia, con el reparto de más de 1.200 raciones de migas, y la Cata de Vino, las pruebas deportivas y la Corrida de Toros, con más de tres cuartos de entrada, en que salieron la rejoneadora y espadas a hombros, calificada por los cronistas como triunfal y arrolladora”.

Y resaltaron la gran participación en los actos religiosos, especialmente en la Misa y Procesión, poniendo de manifiesto un año más la gran devoción por la Patrona, la Virgen de la Sierra.

Tanto la alcaldesa como la concejala, subrayan también el esfuerzo de las distintas concejalías y la gran labor de los trabajadores de los servicios municipales, voluntarios de Protección Civil y efectivos de la Policía Local y Guardia Civil, así como de la Hermandad de la Virgen y de otras hermandades.